

COMMUNIQUE DE PRESSE

PRESS RELEASE

FORUM INTERNATIONAL DES INVESTISSEMENTS DE LA DIASPORA AU CAMEROUN

25 au 29 Avril 2023

A l'Hôtel de Ville de Yaoundé

**Forum de la diaspora par la diaspora et pour la
diaspora**

Le Club Dias'Invest 237 en Co-organisation avec une vingtaine d'associations issues de la diaspora Camerounaise mondiale se mobilise pour organiser un forum de la diaspora pour la diaspora par la diaspora dans l'objectif de contribuer à coordonner et massifier la transformation durable de l'économie Camerounaise dans le cadre du Forum International des Investissements de la Diaspora au Cameroun (FIIDIC).

Pour sa première édition de cette démarche inclusive, le Forum International des Investissement de la Diaspora au Cameroun (FIIDIC) se veut être une plateforme de rencontre des forces vives Camerounaises de la Diaspora et d'investisseurs en faveur du rayonnement économique du Cameroun comme le souhaite le Chef de l'Etat dans ses nombreux appels à la Diaspora ainsi que dans le cadre de la Stratégie Nationale de Développement-Cameroun 2030 (SND30).

Plus d'un millier de personnes attendues, personnalités, les chefs d'entreprises, porteurs de projets, investisseurs, représentants institutionnels publics et parapublics, membres d'associations et de clubs économiques, d'origine camerounaise, africaine, européenne, asiatique et américaine, seront présents tout au long de ce forum du 25 au 29 Avril 2023 à l'Hôtel de Ville de Yaoundé, pour échanger sur les thèmes de l'entreprenariat, du financement, de l'innovation et de l'emploi.

INTERNATIONAL INVESTMENT FORUM FROM THE DIASPORA IN CAMEROON

April 25 to 29, 2023

Yaoundé City Hall

**Diaspora Forum by the diaspora and for the
diaspora**

The Club Dias'Invest 237 in Co-organization with about twenty associations from the global Cameroonian diaspora is **mobilizes to organize a forum of the diaspora for the diaspora by the diaspora** with the aim of contributing to coordinate and consolidate the sustainable transformation of the Cameroonian economy within the framework of the International Forum for Diaspora Investments in Cameroon (FIIDIC).

For its first edition of this inclusive approach, the International Diaspora Investment Forum in Cameroon (FIIDIC) aims to be a meeting platform for the Cameroonian forces of the Diaspora and investors in favor of the economic influence of Cameroon as desired by the Head of the state in his numerous appeals to the Diaspora as well as in the framework of the National Development Strategy-Cameroun 2030 (SND30).

More than a thousand people expected, personalities, business leaders, project leaders, investors, institutional and parapublic representatives, members of associations and economic clubs, of Cameroonian, African, European, Asian and American origin, will be present throughout this forum from April 25 to 29, 2023 at Yaoundé City Hall, to discuss the themes of entrepreneurship, financing, innovation and employment.

- Tél Wht: 0033 751135880 / 00237 682 522 660/ 00 237 697 939 759
- E-Mail : info@fiidic.biz / contact@fiidic.biz Copie contact@clubdiasinvest237.com / contact.cdi237@gmail.com / www.fiidic.biz / www.clubdiasinvest237.com
- Adresse : EASY OFFICE 70 Montée Âne Rouge (Sise au Centre International de l'Artisanat)
- B.P 10140 Yaoundé – Cameroun

